
１２月に実施させていただいた第２回学校評価アンケートの結果についてですが、第１回
と同様に、保護者アンケートの各質問に対しての評価(Ａ＋Ｂ)が８０％以上は概ね良好と判
断し、満たなかった項目（★のついている)や課題と考える項目については以下の善後策で継
続して対応していきたいと考えております。
項目№7「子供と将来の夢や目標について、話し合っている」・・・７８％
まず、保護者項目№７については、７月調査は７８％の回答でしたが、１２月調査におい

ても同様でした。昨年度に比べると数値は上がっているものの目標の８０％には若干足りな
いところです。学校では、将来の夢や目標を持つことの大切さをキャリア教育の中で子供た
ちに促し、進めております。問題はそれを達成するために今、自分が何を行わなければなら
ないか考え、実行していくことです。小さな努力をコツコツと積み重ねることが目標達成の
ための一番の近道であることを常々、子供たちに話しております。どうかご家庭におかれま
してもお子さんと時間を共有していただき、将来の夢などについて話し合ってみてください。
児童項目№１５「校庭で、元気に遊んだり運動したりしている」・・６６％
外で遊ぶ児童と室内で過ごす児童のニ極化が進んでいる中、外で遊ぶ児童が減っています。

体育委員会が体力向上につながる企画、運営をおこなってくれたり、定期的に各学級でレク
リェーション等を計画して遊んでいる姿も見られます。今後更に多くの児童が校庭で身体を
動かし、体力向上につなげていけるよう促していきたいと思います。
保護者項目№5「子供は、家の人や地域の方に進んであいさつをしている」・８８％
児童アンケートの中での「家の人や地域の方、先生、友だちに進んであいさつができる」

という質問の回答では９５％であることからとらえ方に差があります。子供自身はあいさつ
していると思っていても相手に聞こえていないことが多いと思われます。あいさつについて
は生活の基本であることから「元気よく気持ちのよいあいさつ」を目指していきます。そし
て、学級委員の「あいさつ運動」等でも啓発させながら、地域の方々にもしっかり届くよう
促していきたいと思います。

その他、自由記述欄にもご意見やご感想をいただき、感謝申し上げます。記述内容につき
ましては、全職員で共有し、今後の教育活動に活かして参ります。




